

Stages Internationaux.

Le 1^{er} stage International s'est déroulé à TARRAGONE du 19 au 23 décembre avec une délégation Catalane, une délégation Espagnole et les délégations Françaises du Languedoc Roussillon et Midi Pyrénées.

40 joueurs, 2 relanceurs, et 9 cadres étaient présent pour ce rassemblement.

La délégation PACA était composée de Mattéo Orsini, Lucas et Mattéo Blamart, Maxime Forcuit, Axel Giboulot, Hugo Deschamps et Julien Lansonneur.



Un stage intensif où les jeunes ont pu se confronter à différents systèmes de jeu, bénéficier de relance très intéressante et de travail individuel au panier.

Pour enchaîner sur une bonne dynamique, une reprise anticipée était programmée du samedi 3 janvier à 9h au lundi 5 janvier 19h au creps de Boulouris avec la délégation de San Marino (7 joueurs et 1 entraîneur National), les 7 joueurs du Pôle, Hugo Deschamps et des relanceurs...

